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Какие общественные  
пространства во Владимире 
будут благоустроены в 2025 

году? Решать вам! Отдать свой 
голос за понравившийся проект 

можно уже с 15 марта.  
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АКТУАЛЬНО

Выборы Президента РФ пройдут  
повсеместно с 15 по 17 марта
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ВЛАДИМИР- ЭТО МЫ!2 ЧТО В ИТОГЕ

Четвертого марта, как предписывает Устав города Владимира, 
глава города Дмитрий Наумов выступил с ежегодным отчетом 
об основных результатах своей деятельности и деятельности 
городской администрации в минувшем году.

Согласно регламенту, глава города 
Владимира ежегодно отчитывается на 
заседании городского Совета народных 
депутатов. Отчет по итогам 2023 года 
депутаты принимали в расширенном, 
выездном формате - в зале Дома куль-
туры молодежи.

В заседании наряду с Губернатором 
Владимирской области Александром 
Авдеевым и председателем областно-
го Законодательного Собрания Ольгой 
Хохловой приняли участие активные го-
рожане, руководители промышленных 
предприятий и учреждений социальной 
сферы, силовых ведомств, националь-
но-культурных, религиозных и обще-
ственных организаций.

Дмитрий Наумов назвал главны-
ми целями своей работы повышение 
качества жизни горожан и социаль-
но-экономическую стабильность как 
основу развития города Владимира. Он 
отметил, что в условиях новых вызовов 
совместными усилиями администрации, 
депутатского корпуса, предпринима-
тельского сообщества, всех жителей 
города Владимира в 2023 году уда-
лось не только сохранить социально- 
экономическую стабильность, но и обе-
спечить рост позитивных показателей.

Подтверждением эффективности ра-
боты стало признание положительного 
опыта администрации города на ме-
жрегиональном и областном уровнях. В 
прошедшем году город Владимир занял 
первое место по итогам проведения Ми-
нистерством финансов Владимирской 
области оценки работы муниципальных 
образований, достигших наилучших 
результатов по увеличению налогово-
го потенциала. На региональном этапе 
Всероссийского конкурса «Лучшая му-
ниципальная практика» город занял 
2 место с практикой «Муниципальная 
экономическая политика и управле-
ние муниципальными финансами». 
За достижение наилучших значений 
показателей эффективности деятель-

ности органов местного самоуправле-
ния городских округов из областного 
бюджета получен грант в размере 2,2 
млн. руб. В 2023 году администрация 
города Владимира стала победителем 
Всероссийского конкурса «Лучшая му-
ниципальная практика» в номинации 
«Укрепление межнационального мира». 
По итогам конкурса город Владимир 
занял 4 место. В части организации 
конкурентных способов закупок город 
Владимир одиннадцатый год подряд 
вошел в число лидеров «Национально-
го рейтинга прозрачности закупок» со 
степенью «Высокая прозрачность».

В числе приоритетов работы, под-
черкнул Дмитрий Наумов, реализация 
национальных проектов, ремонт и со-
держание городских дорог, обновление 
парка коммунальной техники и под-
вижного состава городского транспорта, 
обновление материальной базы учреж-
дений образования, культуры, физкуль-
туры и спорта, озеленение города и 
современное благоустройство город-
ской среды. Для решения приоритетных 
задач, стоящих перед городом, глава 
города предложил план конкретных от-
раслевых мер.

Обсуждая доклад Дмитрия Наумо-
ва, депутаты горсовета задавали гла-
ве предметные вопросы о развитии 
городской улично-дорожной сети и 
общественного транспорта. Их интере-
совали перспективы благоустройства 
общественных пространств и создание 
привлекательной туристической среды. 
Дмитрий Наумов аргументированно 
ответил на каждый вопрос и поблаго-
дарил всех жителей областной столицы, 
Губернатора и Правительство Влади-
мирской области и федеральных струк-
тур за совместную работу и взаимную 
поддержку при решении непростых 
вопросов городского развития.

Комментируя отчет главы города 
Владимира, губернатор Александр Ав-
деев подчеркнул, что по качеству жизни 
в столице области можно делать выво-
ды о регионе-33 в целом. Александр 
Авдеев разделяет приоритеты Дмитрия 
Наумова. Областное правительство го-
тово помогать городу в этой работе.

По итогам заседания депутаты 
городского Совета единогласно одо-
брили отчет главы города Владимира 
Дмитрия Наумова.

ПУБЛИЧНЫЙ ОТЧЕТ 
ДМИТРИЯ НАУМОВА 
ПРИНЯТ И ОДОБРЕН ДЕПУТАТАМИ 
ГОРОДСКОГО СОВЕТА

7 марта в администрации города Владимира прошел брифинг по вопро-
сам начала капитального ремонта зданий общеобразовательной школы № 
26 города Владимира и «Детской музыкальной школы № 1 им. С.И. Танеева».

И.о. начальника городского управления образования и молодёжной поли-
тики Роман Чуркин рассказал, что школа № 26 включена в государственную 
программу Владимирской области «Развитие образования». В ходе работ 
на основании данной программы будет выполнен ремонт кровли, цоколя, 
отмостки, крылец, системы отопления, системы холодного и горячего во-
доснабжения, системы канализации, системы электроснабжения, утепления 
чердачного перекрытия, по отделке учебных и вспомогательных помещений, 
противопожарный водопровод, замена оконных и дверных блоков и т. д. На 
проведение капитального ремонта выделены бюджетные средства в сумме 
100 117,72 тыс. руб.

На сегодняшний момент в школе № 26 обучается 515 детей. В связи с не-
обходимостью освободить здание школы после весенних каникул (в школе 
№ 26 они перенесены и пройдут с 01 по 05 апреля) с 8 апреля 2024 года 
планируется организация образовательного процесса для 1-3 классов на 
базе муниципального детского сада № 21 (ул. Мира, д. 30-А), а для 4-10 клас-
сов – на базе Дворца детского (юношеского) творчества города Владимира 
(ул. Мира, д.8). При этом в текущем учебном году привычная для учащихся 
сменность обучения будет сохранена. Роман Чуркин подчеркнул, что для 
школьников будет организовано горячее питание на базе Дворца детского 
(юношеского) творчества детского сада № 21. Также прорабатывается во-
прос подвоза детей от школы № 26 до ДДюТ.

До родителей доведена информация о сроках капитального ремонта и 
организации образовательного процесса в этот период. Родители восприня-
ли информацию с пониманием, ведь после ремонта ребята продолжат обу-
чение в современной, обновлённой школе.

В 2024 году обновление ждет и муниципальную «Детскую музыкальную 
школу № 1 им. С.И. Танеева». Начальник городского управления культуры 
Елена Ермакова напомнила, что в этой школе капитальный ремонт не про-
водился с момента открытия в 1982 году.

На капитальный ремонт музыкальной школы предусмотрены средства в 
объеме 51 109,6 тыс. руб. По словам Елены Ермаковой, вопросы организации 
учебного процесса во время проведения капитального ремонта проработа-
ны по индивидуальному плану для каждого ученика, проведены родитель-
ские собрания. Учебный план будет выполнен полном объеме, традицион-
ный отчетный концерт школы состоится 12 апреля на сцене Областного 
дворца культуры.

ТАКИЕ ВАЖНЫЕ РЕМОНТЫ

С 15 по 17 марта в ряде школ города Владимира пройдет голосование 
по выбору объектов для благоустройства по программе национального 
проекта «Жилье и городская среда», инициированного Президентом 
России.

Проголосовать может каждый гражданин старше 14 лет.
В этом году в перечень общественных территорий города Владимира 

для голосования вошли:
• ул. Горького, в районе д.89,
• пр-т Строителей, в районе д.12,
• ул. Добролюбова (на перекрестке улиц Офицерской, Мичурина и 

Добролюбова),
• бульвар Художника Иванова,
• ул. Никитина (в районе д.60-а по ул.Горького),
• пр-т Строителей, в районе д.20,
• мкр. Лунево, ул. Львовская, в районе д.24,
• ул. Соколова-Соколенка (от пересечения с ул. Комиссарова  

до пересечения с ул. Юбилейной),
• ул. Никитская, в районе д.1,
• пр-т Ленина, в районе д.1. 

Помогать участникам голосования с техниче-
скими вопросами, рассказывать о проекте будут 
волонтеры, которые будут работать в самых посе-
щаемых местах города. Уточнить адрес наиболее 
удобный для каждого из жителей можно, перейдя 
по этой ссылке. 

ВЫБЕРИ БУДУЩЕЕ СВОЕГО ГОРОДА



ВЛАДИМИР- ЭТО МЫ! 3ЧТО В ИТОГЕ

Абсолютно согласен с Дмитрием Викторовичем в том, что сохранить социально-э-
кономическую стабильность и обеспечить рост ключевых показателей за минувший 
год удалось благодаря командной работе администрации и депутатского корпуса при 
поддержке областных властей, – отметил председатель Совета народных депутатов 
Николай Толбухин. 

– Отдельных слов признательности заслуживает активность самих владимирцев. 
Совет за минувший год принял более 2800 обращений граждан, и львиная доля этих 
вопросов уже решена, а оставшиеся – в активной работе.

Я воспользовалась возможностью задать главе города давно уже наболевший во-
прос о приведении в порядок асфальтового покрытия возле учреждений образования 
– школ и детских садов, – сообщила зампредседателя Совета Лариса Пышонина. 

– Дело в том, что эти участки не попадают под действие программ «Формирование 
комфортной городской среды» и «Безопасные дороги», но ремонта и, соответственно, 
его финансирования требуют прямо сейчас. Глава города согласился, что проблема су-
ществует и требует вмешательства. Уверена, совместными усилиями с городской адми-
нистрацией мы сможем ее решить.

Мне лично очень импонирует такой открытый формат отчета, на котором могли 
присутствовать жители, СМИ, лидеры общественного мнения, – подчеркнул зампред-
седателя комитета по бюджетной и налоговой политике Владимирского СНД Андрей 
Степанов.

 – Пользуясь случаем, спросил у Дмитрия Викторовича о развитии в городе элек-
тротранспорта. За последние два года много было сделано для увеличения автобусного 
парка, хочется, чтобы эта работа была направлена и на троллейбусы тоже.

Разработана концепция развития общественного транспорта, в которой предусмо-
трено улучшение сообщения удаленных районов с центром города. Знаю, как это важно 
для нашего микрорайона, – рассказала председатель комитета по социальной поли-
тике Светлана Мангушева. 

– Поликлиника в Загородном, школы в Юрьевце, Веризино и других частях города, 
где ведется массовая застройка; «умные» спортивные площадки, многофункциональ-
ные спорткомплексы, озеленение владимирских улиц – все это в планах городской 
администрации. И наш депутатский корпус всячески способствует внесению в планы 
новых объектов. Знаем, что нам предстоит сделать очень много, чтобы Владимир стал 
еще комфортнее и привлекательнее.

Начальник управления транспорта и связи администрации города 
Владимира Юрий Иванов сообщил, что с 8 марта 2024 года транспорт-
ный перевозчик ИП Михайлов не исполняет обязательства в рамках 
муниципального контракта. Он перестал обслуживать городские ав-
тобусные маршруты № 1С и № 17. В настоящее время на основании 
заявления, которое поступило в адрес администрации 12 марта, с ИП 
Михайлов проводится процедура расторжения контракта.

Временно маршрут № 1С обслуживает АО «Владимирпассажир-
транс». Обслуживание маршрута № 17 приостановлено. В этой связи 
приняты дополнительные меры. Обслуживание остановки «Завод 
Точмаш» осуществляется маршрутом № 29С: автобус следует из мкр. 
Энергетик, через проспект Строителей, ул. Горького, ул. Мира. Также уве-
личено количество подвижного состава на троллейбусном маршруте  
№ 7, который следует от ул. Фатьянова до остановки ВЭМЗ через цен-
тральную часть города.

Планируется, что работа общественного транспорта на маршруте 
№17 будет возобновлена, о чем будет сообщено дополнительно. 

 «СЮРПРИЗ»  
ОТ ПЕРЕВОЗЧИКА НА 8 МАРТА

В общественном транспорте города Владимира в тестовом режи-
ме установлены первые терминалы для оплаты проезда на троллей-
бусных маршрутах №№ 2, 5, 7 и автобусном маршруте № 22. В даль-
нейшем планируется установить тестовые валидаторы в автобусы 
маршрутов №№ 11, 13, 54, 55 и № 56.

В случае удачного тестирования систему установят и на другие марш-
руты. На данный момент в транспорте с установленными валидаторами 
проезд оплачивается транспортными и банковскими картами.

Обращаем внимание, что в ходе тестирования могут наблюдаться 
сбои при оплате, специалисты работают над устранением неполадок. 

ВО ВЛАДИМИРЕ ТЕСТИРУЕТСЯ  
БЕСКОНДУКТОРНАЯ СИСТЕМА ОПЛАТЫ ЗА 
ПРОЕЗД В ОБЩЕСТВЕННОМ ТРАНСПОРТЕ

ДЛЯ СПРАВКИ:  
Валидатор - электронное устройство, предназначенное для 
реализации и оперативной проверки оплаты за проезд в 
общественном транспорте (в пределах транспортного средства)
с использованием бесконтактных или контактных электронных 
носителей средств оплаты.

Половодье - опасное природное явление, которое может при-
вести к непредсказуемым последствиям. Находясь на водоемах, 
будьте предельно бдительны, не оставляйте детей без присмотра, 
не позволяйте выходить на лед. Помните, соблюдая меры предо-
сторожности, вы сохраняете жизнь себе и своим близким!

Лед на реках во время весеннего половодья становится рыхлым, 
«съедается» сверху солнцем, талой водой, а снизу подтачивается тече-
нием. Очень опасно по нему ходить: в любой момент может рассыпаться 
под ногами и сомкнуться над головой.

Поэтому следует помнить:
• на весеннем льду легко провалиться;
• быстрее всего процесс распада льда происходит у берегов;
• весенний лед, покрытый снегом, быстро превращается  

 в рыхлую массу.
Запрещается:
• выходить на водоемы;
• переправляться через реку в период ледохода;
• ходить по льдинам, кататься на них;
• приближаться к ледяным заторам;
• стоять на обрывистом берегу, подвергающемуся 
 разливу и обвалу.
Наибольшую опасность весеннее половодье представляет для детей. 

Весной нужно усилить контроль за местами игр детей. В любой обста-
новке не теряйте самообладание, не поддавайтесь панике. Телефон вы-
зова экстренных оперативных служб – «112»

ВЫХОДИТЬ НА ВОДОЕМЫ — ЗАПРЕЩЕНО!

В 2023 году за счет средств бюджета 
города и субсидии из областного бюд-
жета отремонтировано 32 объекта ав-
томобильных дорог общего пользования 
местного значения протяженностью 22,3 
км, в том числе в рамках национального 
проекта «Безопасные качественные ав-
томобильные дороги». Выполнен ремонт 
автомобильных дорог по Судогодскому 
шоссе, ул. Мира, ул. Добросельская, ул. 
Вокзальная, ул. Большая Московская, ул. 
Гвардейская в мкр. Юрьевец, автомо-
бильные дороги «Лемешки — Оргтруд» и 
«Юрьевец - Спасское».

Начаты проектно-изыскательские 
работы по трем транспортным объек-
там: автомобильная дорога от площади 
Фрунзе до автодороги Ладога-Лунево, 
автомобильная дорога от Лыбедской ма-
гистрали до ул. Пушкарской и дорога, со-
единяющая ул. Куйбышева и ул. Гастелло.

В рамках национального проекта 

«Безопасные качественные дороги» в 
2024 году планируется ремонт около 15 
км дорожного покрытия: автомобильные 
дороги Коммунар-Заклязьменская, Ладо-
га-Лунево, ул.Элеваторная, ул. Горького, 
пр-т Ленина.

В 2024 году продолжится програм-
ма обновления коммунальной техники: 
планируется дополнительно приобрести 
еще 20 единиц спецтехники. В 2023 году 
при поддержке Губернатора Владимир-
ской области приобретена 31 единица 
коммунальной и специальной техники. 
Кроме того, будут проведены меропри-
ятия по передаче из государственной 
собственности Владимирской области в 
собственность муниципального образо-
вания коммунальной техники в количе-
стве 20 единиц.

Во Владимире реализуется муници-
пальная программа «Формирование 
комфортной городской среды». В 2023 

году в рамках программы проведены 
мероприятия по благоустройству 43-х 
дворовых территорий. Также за счет 
городского бюджета в соответствии с 
перечнем наказов избирателей выпол-
нены мероприятия по благоустройству 
87-ми дворовых территорий на сумму 
34,9 млн. руб.

За отчетный период выполнено бла-
гоустройство 3-х общественных про-
странств: Кутузовского сквера в районе 
д. №53 по пр-ту Ленина, сквер в микро-
районе Юрьевец в районе д. №11, 13, 15 
по ул. Гвардейской и Площадь Победы.

Продолжается улучшение качества 
жилого фонда. Всего в 2023 году выпол-
нен капитальный ремонт в 105 много-
квартирных домах по различным про-
граммам софинансирования. В 2024 году 
запланированы работы по капитальному 
ремонту в 154 многоквартирных домах.

В 2023 году разработана концепция 
озеленения города Владимира. Выра-
ботаны предложения по озеленению 
брошенных и неразграниченных тер-
риторий, существующих скверов после 
вырубки сухостойных и аварийных 
деревьев, подобраны породы и бота-
нические виды деревьев и кустарников, 
пригодных для выращивания в нашей 
климатической зоне.

ВАЖНОЕ ИЗ ОТЧЕТА ГЛАВЫ
Главным событием дорожного строительства 2023 года 
глава города назвал введение в декабре во временную 
эксплуатацию автомобильной дороги Рпенский проезд. В 
текущем году по Рпенскому проезду запустят общественный 
транспорт, также есть планы по обустройству соединения 
улицы Юбилейной и Суздальского проспекта.
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ЛЮБОВЬ КАЦ:  
ВСЕ ПОЛУЧАЕТСЯ БЛАГОДАРЯ  
КОМАНДЕ ЕДИНОМЫШЛЕННИКОВ!
Если есть во Владимире общественник, имя которого знает каждый, кто знаком 
с этой сферой, то это – Любовь Ивановна Кац. Она – создатель и бессменный 
председатель, на протяжении вот уже почти 30 лет, одной из самых авторитет-
ных и уважаемых общественных организаций области – Ассоциации родителей 
детей-инвалидов «Свет». 

 - Наша организация появилась  
1 сентября 1995 года, – начала бесе-
ду наша героиня. - Появилась именно 
1 сентября, потому что в городе жили 
ребята, которые были признаны не-
бучаемыми. Они не ходили в школы, 
в садики. Я прошла по нескольким 
таким квартирам, собрала таких ро-
дителей с ребятами, и сказала, что не 
надо быть дома. Давайте будем вме-
сте заниматься, развиваться. Так нача-
лась программа, которую мы назвали 
«Школа жизни», это обучение ребят 
самостоятельности, самообслужива-
нию.  Чтобы они были более самосто-
ятельными, сами ходили в магазины, 
пользовались транспортом, делали 
покупки, мыли полы, готовили, стира-
ли и так далее.Чтобы их жизнь в буду-
щем, без родителей, была безопаснее. 

 Дальше, по словам Любови Ива-
новны, стали появляться другие 
программы, потому что жизнь чело-
века многогранна. Они были связа-
ны с творчеством, спортом, театром, 
кино. Были подготовлены програм-
мы по верховой езде, плаванию, 
футболу, скандинавской ходьбе. 

-У нас есть свой театр, Театр друж-
бы, мы с ним проехали пол-России, 
всю Владимирскую область, а в про-
шлом году мы даже взяли на себя 
такую нагрузку, как помогать людям, 
беженцам, переселенцам и мы прое-
хали все ПВР Владимирской области. 
Показывали концерты, подготовлен-
ные силами наших воспитанников, а 
наши специалисты проводили юри-
дические и психологические консуль-
тации. 

Небольшая региональная орга-
низация росла, ведь добро не может 
не расти. 

-Постепенно наше начинание раз-
рослось по всей  стране, – продол-
жает Любовь Ивановна. -  За опытом 
нашей работы приезжают со всех  
уголков России, от Калининграда до 
Хабаровска. Мы помогли тиражиро-
вать наш опыт в таких городах как 
Тула, Брянск,  Самара, Орел, Иваново. 

АРДИ «Свет» дружит с психо-
неврологическими интернатами, 

коррекционными школами со всей 
Владимирской области, проводит со-
ревнования, фестивали сценического 
творчества. Из–за большого коли-
чества участников эти мероприятия 
проходят по два дня. 

Наша встреча состоялась в Центре 
«Мишутка и его друзья». Это тоже де-
тище Любови Кац и ее команды. Это 
помещение – бывший отдел кадров 
Владимирского тракторного завода 
– было выделено благодаря админи-
страции города Владимира. Ремонт в 
нем смогли сделать с помощью бла-
готворителей и родителей, которые 
посещают со своими детками АРДИ 
«Свет». 

Специальное оборудование было 
приобретено с помощью грантов. 

-Мы выстроили работу таким обра-
зом, что  оказываем помощь детям и 
людям с инвалидностью с рождения 
и в течение жизни, – продолжает Лю-
бовь Ивановна. – Дети с рождения 
могут прийти сюда, в Центр «Мишутка 
и его друзья». Здесь есть группы раз-
вития, индивидуальные и групповые 
занятия, работают логопед, психолог, 
педагог развития, педагог адаптив-
ной физической культуры. Для ребят 
школьного возраста мы разработали 
программы обучения самостоятель-
ности, самообслуживания, проводим 
занятия по кулинарии, занимаемся с 
ними спортом, пробуем силы в театре.  

Для ребят старше 18 лет в АРДИ 
«Свет» тоже разработан целый ком-
плекс полезных занятий. 

-У нас есть учебные квартиры, где 
мы готовим ребят к самостоятельно-
сти. Есть практика сопровождаемого 
проживания, открыли больше 10 тру-
довых мастерских: свечную, швейную, 
вязальную, полиграфическую, гончар-
ную, обучаем ребят азам сельхозра-
бот, а также профессии коновода. 

Получается у команды Любовь 
Кац и трудоустраивать своих подо-
печных. 

-Наши воспитанники уже работают 
коноводами, помощниками воспита-
теля, швеями, поварами, – рассказы-

вает Любовь Ивановна. 

Опыт АРДИ «Свет» в сопровожде-
нии особенного ребенка через всю 
жизнь был высоко оценен и Уполно-
моченным по правам ребенка Рос-
сийской Федерации, и губернатором 
области Александром Авдеевым. 

Наша героиня входит в состав экс-
пертного совета Уполномоченного 
по правам человека Владимирской 
области,  штаба Владимирского от-
деления «Общероссийского народ-
ного фронта», экспертного Совета по 
инклюзивному образованию коми-
тета по образованию Государствен-
ной Думы РФ, совета Общественной 
Палаты Владимирской области, экс-
пертного совета по образованию 
инвалидов при Комитете Государ-
ственной Думы по науке и высшему 
образованию, Общественного Совета 
Минтруда России. 

Имеет звание «Почетный гражда-
нин Владимирской области», награж-
дена медалью ордена «За заслуги 
перед Отечеством 2-ой степени», 
Почетным знаком Губернатора Вла-

димирской области «За доброту и 
милосердие», медалью к «70-летию 
Владимирской области», медалью 
«Спешите делать добро» Уполно-
моченного по правам человека в 
Российской Федерации. В 2018 году 
Любовь Ивановна была доверенным 
лицом кандидата на пост Президента 
России В.В. Путина. 

Благодаря активности и любви 
к своему делу, умению находить 
друзей и единомышленников, Лю-
бови Ивановне удалось внести свой 
вклад и в развитие российского за-
конодательства в части прав и воз-
можностей детей с ограниченными 
возможностями здоровья. Рассказ 
об этом и о других важных событи-
ях в жизни Любови Кац и ее органи-
зации занял бы целую газету.  

- Объединение усилий обществен-
ников, исполнительной и законода-
тельной властей, дает очень весомый 
результат, - утверждает наша собесед-
ница. 

 Затронули мы и тему предстоя-
щих президентских выборов. 

-Здесь тоже очень важно наше 
единение, – делится своим мнени-
ем Любовь Ивановна. - На выборы 
ходить очень нужно, мы же выби-
раем главу государства, как можно 
в этот день просидеть дома? Вся 
моя дружная команда проголосует 
в выборные дни за будущее нашей 
страны. Призываю каждого моего 
земляка-владимирца почувствовать 
важность этого события и тоже ис-
полнить свой гражданский долг!  
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ЛИЦО ГОРОДСКОГО  ТРАНСПОРТА
     А как бы поступили вы, если бы нашли кошелек с крупной суммой денег? Обра-
довались? Вот счастье привалило! Или пожалели бы хозяина денег и попытались 
его найти? А может, дали бы объявление: «Верну за вознаграждение»?

 

…Наша история произошла 17 фев-
раля в троллейбусе 8 маршрута, где 
кондуктором была Ольга Николаевна 
Петрова. На остановке «Пединститут» 
молодой человек, выходя из троллей-
буса, обратился к кондуктору:

- У вас кто-то тут паспорт потерял!
Ольга Николаевна взглянула на 

паспорт, а там …банковская карта и 
крупная сумма денег. Тут же позво-
нила диспетчеру во «Владимирпас-
сажиртранспорт», сообщив о находке.

Тем временем хозяин паспорта, 
обнаружив пропажу, тоже позвонил 
этому диспетчеру, почти не надеясь 
на удачу. Там ему сообщили, в каком 
троллейбусе его паспорт, телефон 
кондуктора.

…Встреча, конечно же, состоялась. 
Как не порадоваться за человека, по-
лучившего в целости и сохранности 
свою пропажу; как не восхититься по-
ступком Ольги Петровой, ее порядоч-
ностью и оперативностью, да и спаси-
бо тому молодому человеку, который 
сообщил кондуктору о находке.

Захотелось с героиней этой истории 
познакомиться поближе. 4 марта она 
работала в троллейбусе №1 (№308). 3 
марта у нее был день рождения, с чем 
ее и поздравляем. Доброжелательная, 
обаятельная, с живыми озорными гла-
зами, бесхитростная, однако чувствует-
ся волевой характер.

Ольга Николаевна откровен-
но отвечает на вопросы:

- Вы давно работаете кондукто-
ром? Трудно или легко? Где до этого 
работали?

- Работаю 14-ый год. До этого 6 лет 
работала в магазине продавцом. Рабо-
тать с людьми нелегко, но интересно.

- В чем интерес?
- В ответственности, а значит, не рас-

слабляешься,  держишь себя в тонусе, 
в позитивности, эмоциональной урав-
новешенности, всегда помнишь, что на 
тебя смотрят, что ты «лицо» не только 
городского транспорта, но и города в 
целом. Надо  выглядеть и держать себя 
соответственно.

- Время поездки короткое, и все же 
каждый человек  невольно «высвечи-
вается»: уважительный и грубый, до-
брый и злой, молчаливый и коммуни-
кабельный, скромный и нахальный, 
отталкивающий и притягательный, 
веселый и грустный и т.д. Как вам 

удается с ними ладить, избегать кон-
фликтов?

- К сожалению, есть и бессовестные: 
пытаются проехать без билета, а то и 
притворятся спящими; кто-то долго 
копошится в сумке, якобы ищет деньги, 
а на остановке спешит выскочить, не 
заплатив. Есть и грубияны.

- Что раздражает в пассажирах?
- Не могу понять, почему заранее 

нельзя приготовить деньги за проезд?

- Были случаи, чтобы кто-то что-то 
терял в троллейбусе?

- Да. Телефон, рюкзак, пакеты – мы 
все возвращали.

- Несколько слов о семье.
- Отец был военнослужащим, поэто-

му пришлось пожить в разных местах. 
По характеру был ответственный и 
справедливый. Мама – отзывчивая и 
очень добрая. Муж – надежный, вер-
ный, любимый и любящий. А ведь, где 
любовь и лад, не нужен и клад.

- Что в жизни главное?
- Все зависит от самого человека, от 

его взвешенных решений. Счастье в 
наших руках. Работа должна быть толь-
ко по велению сердца, чтобы каждый 
день был как праздник.

  Лидия ТАЛЫШКИНА
Фото автора

ЗАБОТА

 Ранним солнечным утром 7 мар-
та сотрудники мебельной фабрики 
WOODCRAFT  Александр Железнов и 
Иван Стрельцов во главе с начальником 
отдела развития Иваном Старковым 
доставили роскошный белоснежный 
подарок Надежде Александровне.     

В компании не только производят 
мебель, но и занимаются благотвори-
тельностью.

- Мы рады, что приносим радость лю-
дям! - сказал Иван.

Знакомимся с хозяйкой нового красивого 
дивана – Надеждой Александровной Палий.
Ее трудовой стаж – 50 лет. После окончания Му-

ромского педагогического училища она работала вос-
питателем в детском саду №113, затем заведующей в д/с № 

118 и с 1998 года по 2013 год заведующей в детском саду №22.

С 2010 года она казначей общественной организации «Учитель». Как че-
ловек активной жизненной позиции она, уйдя на пенсию, «живет» работой 
и в этой организации, задача которой не только оказание помощи педаго-
гическим работникам-ветеранам, но и организация их досуга (посещение 
выставок, музеев, театра, филармонии, занятие спортом, экскурсионные 
поездки и т. д.).

Председатель этой организации, в которой 170 ветеранов-педагогов, Та-
тьяна Юрьевна Ковалькова, человек с заслуженным авторитетом, отличник 
народного просвещения, член общественной городской палаты, директор 
гимназии №3, награжденная орденом «За профессионализм и деловую ре-
путацию», «За заслуги перед Отечеством II степени».

Коллектив педагогов-ветеранов – люди с большим педагогическим ста-
жем, опытом, а главное – с большой ответственностью и желанием принести 
пользу родному городу, стране. Плетут маскировочные сетки для СВО, под-
держивают тесную связь с реабилитационным центром, принимают актив-
ное участие в городских мероприятиях.

- У вас огромный стаж работы с детьми. Вы любили свою работу? – 
спрашиваю Надежду Александровну.

- Да, очень. Будучи сама ребенком, играла в «воспитателя». Это заложено 
с детства моими родителями, чудесной бабушкой. Можно сказать, любовь к 
детям у меня в крови. Две дочери тоже пошли почти по моим стопам. Инна – 
музыкальный руководитель в детском саду, Светлана – работник соцзащиты. 
Внуки – Николай и Ксения, правнучка – Лиза. Они – мое счастье, также, как и 
верные друзья, как и работа, которая была делом всей жизни.

 Лидия ТАЛЫШКИНА
                                                  Фото автора

ДЕЛАТЬ ЛЮДЯМ ХОРОШЕЕ –  
ХОРОШЕТЬ САМОМУ

Чудесный подарок к 8 марта – диван –  
получила заслуженный работник народ-

ного образования, ветеран Надежда 
Александровна Палий.
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ВЛАДИМИРСКАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ «ДЕТИ-АНГЕЛЫ»  
ОТМЕТИЛА ПЕРВЫЙ ЮБИЛЕЙ
Дети-ангелы - это дети, которые приходят в этот мир 
не такими, как мы. Это дети, рожденные с такими забо-
леваниями как ДЦП, аутизм, синдром Дауна и многими 
другими. Они приходят в этот мир не такими как мы, они 
не хуже и не лучше нас, они просто такие, какие есть...

- Во сколько вы оцениваете жизнь 
и здоровье своего ребенка? - спраши-
вает Ирина Долганова, председатель 
правления ВОО ДИР «Дети-ангелы». 
- Странный вопрос, они же бесценны, 
скажете вы. Мы тоже так думали, пока 
не оказались один на один с болезнью 
и бесконечной чередой цифр, обозна-
чающих стоимость лечения, медика-
ментов, курсов реабилитации, а значит 
здоровья и жизни наших детей.

В одиночку преодолеть эти труд-
ности непросто, поэтому необходимо 
объединяться, помогать друг другу, 
поддерживать советом, обмениваться 
информацией и, конечно же, верить, 
бороться, изменять свою жизнь. Имен-
но поэтому 10 лет назад во Владимире 
появилась Владимирская областная 
общественная организация детей-ин-
валидов и их родителей «Владимир-
ские дети-ангелы». По удивительному 
совпадению именно 17 февраля (дата 
официальной регистрации органи-
зации) отмечается День спонтанного 
проявления доброты. Это хороший 
знак, решали мамочки особенных де-
тей. А дети-ангелы постоянно чувству-
ют доброту и поддержку от казалось 
бы совсем посторонних людей. Малы-
ши и их родители с радостью прини-
мают любую поддержку.

- Основная цель нашей организа-
ции, - продолжает Ирина, - социальная 
благотворительность, а именно ока-
зание психологической поддержки, 
материальной помощи на лечение 
детей-инвалидов, оплата медика-
ментов, реабилитационных курсов, 
а также гуманитарная поддержка 
семей, в которых воспитываются осо-
бенные дети. Иными словами, помимо 

поиска средств для оплаты лечения 
детей-инвалидов, сборов доброволь-
ных пожертвований, мы организуем 
благотворительные акции для детей. 
Это может быть концерт, спектакль, 
праздник, выставка, простое чаепитие 
во время реабилитационного курса.

В самом начале в организации 
было всего 3 активных мамочки. По-
том присоединилясь другие. Сегодня 
ВОО «Владимирские дети-ангелы» 
насчитывает 174 семьи со всей обла-
сти, порядка 100 семей из Владимира.

Скорые на выдумку мамочки осо-
бенных детей постоянно придумы-
вают необычные акции. Одна из них 
- «Дети вместо цветов» - стала попу-
лярна на 1 сентября. Зачем учителю 
30 букетов в День знаний - от каждого 
из учеников? Лучше подарить люби-
мому педагогу один букет от всего 
класса, а остальные деньги передать 
нуждающимся.

- Ежегодно 1 сентября на счет на-
шего фонда мы получаем порядка 
200-250 тысяч рублей, - говорит Ири-
на. - В акции принимают участие не 
только классы, где учатся наши дети, 
но и многие другие. Кстати, наша ор-
ганизация пропагандирует инклю-
зию - дети-ангелы учатся не только в 
коррекционных классах или спец-ин-
тернатах, но и в обычных классах с 
тьюторами.

Еще одна акция - «Сладкое добро. 
Как на наши именины». Придумала ее 
Анастасия Китаева, акция проводится 
с 2017 года. Суть ее в том, что ежегод-
но каждый ребенок получает на День 
рождения торт от волонтеров, частных 

пекарей-кондитеров. В минувшем 
году именно за эту акцию получили 
диплом 1 степени, став победителями 
в номинации «Лучший добровольче-
ский проект».

Акция «Стань Дедом Морозом» по-
лучила признание муниципального 
конкурса «Гражданская активность» 
2023 году.

- Мы собираем у детей, пожелания, 
что бы они хотели получить на Новый 
год. Добрые люди откликаются, дети 
получают подарки. В этом году стол-
кнулись с тем, что людей, готовых вы-
полнить детское желание, оказалось 
больше, чем детей, - улыбается Ана-
стасия Китаева.

- К сожалению, «особенные дети» 
- это для многих - бизнес, даже ИПР 
(индивидуальную программу реаби-
литации) приходится заказывать за 
деньги, - говорят мамочки детей-анге-
лов. - ОМС дает ограниченный спектр 
услуг. На бесплатный санаторий и 
реабилитацию - большие очереди, 
специалистов не хватает. Число про-
цедур, которые положены бесплатно, 
постоянно уменьшается. Вот и прихо-
дится оплачивать реабилитационные 
мероприятия за свои средства. Кроме 
того, многие мамочки, что называется, 
юридически неподкованы. Проин-
формировать родителей о том, что им 
положено по закону - некому. Некото-
рые даже теряют пособия, поскольку 
не знают о них. Нас выручают чаты, 
где мы друг от друга узнаем, что кому 
положено. Узнаем в нашем клубе - от 
других мам. Главное - мы поддержи-
ваем друг друга.

Столкнувшись с тем, что в семье по-
является особенный ребенок, многие 
мамочки вынуждены уходить с рабо-
ты, искать альтернативные способы 

заработка. «Владимирские дети-анге-
лы» вступили в федеральный проект 
«Про нее», который занимается под-
держкой мам особенных детей, чтобы 
те могли зарабатывать дома - печь 
пряники, шить трикотажную одежду. 
Проходят владимирские мамочки и 
семинары по самозанятости.

За всей этой беготней мамам тоже 
нужна передышка. Именно так назы-
вается еще один проект «Детей-анге-
лов».

- Это различные мероприятия, 
которые наполняют мам ресурсом 
- баня, мастер-классы, интеллекту-
альные игры, посещение выставок 
и кинотеатров, - перечисляет Ирина 
Долганова. - Кроме «Передышки» 
есть у нас еще несколько совместных 

социальных проектов с фотографом 
Константином Захаровым. Например 
- «Красота против болезни». Это фото-
сессия для мам. Сняли ряд видеороли-
ков под общим названием «Никогда 
не говори никогда». В них - интер-
вью с мамами, которые столкнулись 
с особенным детством, рассказывали 
о своем пути. Многим владимирцам 
запомнилась фотовыставка «Отцы и 
дети особенные», о том, что часто, увы, 
столкнувшись с особенным детством, 
отцы покидают семьи. Но не все. К 
слову, в нашей организации есть даже 
одинокие папы...

Один из последних проектов орга-
низации - фотовыставка «Руки мате-
ри», экспонировалась во Владимире 
с ноября по март. Сейчас фотоработы 
будут представлены в Муроме.

 
Дорогие владимирцы!

Если у вас есть возможность 
сделать пожертвование – 

сделайте его, если у вас есть 
желание участвовать в благо-
творительности – участвуйте!

Нам нужна и важна помощь 
каждого!  

Контакты на нашем сайте:
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14 марта в Доме культуры молодежи состоялось торжественное мероприятие,  
посвященное Дню работников жилищно-коммунального хозяйства.

«КТО - ЕСЛИ НЕ Я»

ПРАЗДНИК
ПРИМИТЕ ПОЗДРАВЛЕНИЯ,  
РАБОТНИКИ ЖКХ!

Наталья и Сергей Егорычевы вместе с 2000 
года. Наталия работает в школе учителем химии, 
Сергей - водитель в горгазе. В их семье трое 
детей. Александра - студентка академии им.Гне-
синых. Николай - студент 1 курса медицинского 
колледжа. Алёна - ученица 6 класса. В свободное 
время семья посещает экскурсии проекта «Экс-
курсии местным от местных», ходят на концер-
ты в центр классической музыки... Казалось бы, 
обычная семья. Но что же делает ее необычной?

В первую очередь - потребность помогать 
тем, кому помощь нужна больше всего. Помо-
гать просто так, не ожидая благодарности и 
признания за добрые поступки. Летом Егоры-
чевы на своем участке выращивают овощи и 
фрукты и излишками делятся с нуждающимися. 
Они - активные волонтеры Владимирской об-
щественной организации помощи инвалидам 
«Поддержка»: в свободное время развозят ле-
жачим инвалидам постельное белье, принимают 
участие в мастер-классах. Анастасия - активист-
ка волонтерского отряда при академии, под 
ее руководством проходят благотворительные 
концерты в хосписах г. Москвы, работает штаб 
по сбору помощи на СВО.

Наталья и Сергей в свободное время плетут 
маскировочные сети и делают окопные свечи 
для СВО.

- Это началось с того, что нам в школу посту-
пило предложение от библиотекаря - помогать 
фронту, - рассказывает Наталья. - Материал для 
свечей и сетей есть, а вот рук не хватало… Мы, 
не раздумывая, согласились. Приходим с супру-
гом в свободное время. Нас никто не ограни-

чивает, нормы никакой нет. Есть у нас полчаса 
- работаем полчаса, есть больше времени - ра-
ботаем больше… Это не требует никаких специ-
альных навыков, только желание. Всему учат, все 
показывают. Это доступно всем, любому челове-
ку, который хочет чем-то помочь фронту.

Библиотекарь Светлана Темурьевна Варзина, 
учитель технологии Елена Евгеньевна Киселева, 
жители близлежащих домов - собираются в би-
блиотеке, каждый в удобное для себя время. Же-
стяные банки и гофрокартон для свечей прино-
сят жители, парафин предоставляют спонсоры.

Дети тоже без дела не сидят - пишут бойцам 
письма в госпиталь и в зону боевых действий, к  
23 февраля делали открытки.

- Мы считаем, что должны показывать пример 
подрастающему поколению, - говорят Егорыче-
вы. - Именно от нас, родителей, учителей, зависит 
- каким вырастет человек: будет ли он равноду-
шен к чужой беде, станет ли он патриотом свое-
го Отечества. А патриотизм начинается с малого. 
И мы обязаны не только словами, но и своим 
примером это показывать. Кто, если не мы?

Этот девиз Наталья и Сергей Егорычевы ежедневно воплощают в 
жизнь. Помогают не только ближним людям, но и совсем неизвест-
ным — бойцам, которые защищают рубежи нашей Родины на СВО.

Первый Волонтёрский 
Центр «Рокот 33» находится  

на Дворянской 27а.  
Ждёт всех,  готовых помочь.  

Специальных  
навыков не требуется.  

Нужны руки и желание.

От Правительства Владимирской области с приветствен-
ным словом выступила Министр жилищно-коммунального 
хозяйства Владимирской области Елена Семенова, побла-
годарив всех работников сферы за  добросовестный труд, 
искреннюю любовь к своей профессии.

С поздравительным словом к присутствующим обратился 
глава города Дмитрий Наумов. Он отметил, что система ком-
мунального хозяйства города — это единый организм, соз-
дающий благоприятные и комфортные условия проживания 
жителей нашего города. Благодаря работе всех сотрудников 
жизнеобеспечение домов, предприятий, поликлиник и школ 
находится в надежных руках.

Председатель городского Совета Николай Толбухин от 
всех депутатов отметил важность работы коммунальщиков 
и от себя лично облагодарил их за труд.

От блока жилищно-коммунального хозяйства города Вла-
димира слова благодарности выразили заместитель главы 
администрации города Глеб Серегин и начальник управ-
ления жилищно-коммунального хозяйства администрации 
города Владимира Алексей Шумник, отметив, что все жи-
лищные службы города работают круглосуточно и в жару, 
и в морозы. Для гостей торжественного мероприятия был 
организован праздничный концерт.

Сегодня в городской системе коммунального хозяйства 
работают 49 управляющих организаций, Владимирский 
филиал  ПАО «Т Плюс», МУП «Владимирводоканал», МКУ 
«Центр управления городскими дорогами», МКУ «Благо-
устройство». Каждый день они создают чистоту, наводят 
порядок во дворах и на улицах, поставляют тепло, воду, 
другие коммунальные блага в каждый дом, делают Вла-
димир более красивым и благоустроенным.
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Парки, вставки, концерты
* Мероприятия, доступные по Пушкинской карте

Центральный парк культуры и отдыха (тел. 53-23-84)
16 марта - развлекательная программа «Секреты Масленицы»  
12.00, 13.00, 15.00, 16.00. (0+)
17 марта - народное гулянье «Царская Масленица», 12.00 (0+)
23 марта - спортивная программа «Весенняя зарядка», 12.00, 13.00, 15.00, 16.00. (0+)
24 марта - тематическая программа «Жизнь культуре посвящаем!»,  
12.00, 13.00, 15.00, 16.00. (0+)
Интерактивная экскурсия «В некотором царстве...», в течение месяца, по заявкам. (0+)
Социальный проект «5 вёрст», каждую сб, 09.00. (12+)
Постоянно действующая экспозиция в «Музее советского детства». Ежедневно,  
кроме пн и вт 11.00-19.00. (0+)

Парк культуры и отдыха «Дружба» (тел. 54-16-93)
16 марта - день семейного отдыха «Не житье, а Масленица», 11.30. (0+)
23 марта - анимационная программа для детей «Волшебники нашего двора», 11.30. (0+)
24 марта - тематическая программа «Творим для вас!», 11.30. (0+)
Занятия по скандинавской ходьбе «Шаги к здоровью», каждое вс, 10.00. (6+)
Творческие мастер-классы «Делаем вместе», каждое вс, 12.00. (0+)
Танцевальная программа «Диско-лёд», каждое вс, 18.00. (16+)

Парк культуры и отдыха «Добросельский» (тел. 53-23-84)
16 марта - развлекательная программа «Как на масленой неделе», 12.00, 13.00. (0+)
23 марта - спортивная программа «На зарядку становись!», 12.00, 13.00 (0+)
24 марта - тематическая программа «Культурное воскресенье», 12.00, 13.00. (0+)

Парк культуры и отдыха «Загородный» (тел. 77-32-10)
16 марта - тематическая программа для школьников «Масленичная неделя в Деревне 
Дуралеевка» 11.00, 13.00. (0+)
23 марта - познавательная лекция в клубе для подростков «Антитеррор!», 13.00. (0+)
24 марта - тематическая игровая программа «Авансцена», 12.00. (0+)
Творческие мастер-классы в «Загородной мастерской», каждую сб, 12.00. (0+)

Дом культуры молодежи, (тел. 53-12-65)
16 марта - концертная программа Музыкального ансамбля «Вишенка», 18.00. (6+)
17 марта - концертная программа певца Артёма Бердышева и Образцового коллектива 
«Детский театр песни «Амега», 12.00. (6+). Развлекательная интерактивная программа, 
17.00. (0+)
22 марта - титульный концерт «Десятая весна по Московскому времени», 18.00. (0+)
26 марта - игровая фольклорная программа для школьников «Масленичный переполох», 
11.00. (6+)*

Городской Дворец культуры, (тел. 53-31-86)
16 марта - мастер-класс по вязанию «Триколор», 08.00. (0+). Театрализованная игровая 
программа «Широкая Масленица», 12.00. (0+). Большой концерт фольклорных коллекти-
вов Городского Дворца культуры «Встречи на Масленицу», 17.00. (0+)

Музыкальный театр «Разгуляй», (тел. 21-67-70)
19, 20, 21 марта - концертная программа «Разгулялась душа на часок, на другой»,  
13.00 (по заявкам). (12+)*
24 26, 27 марта - музыкальный спектакль для детей «Марья-царевна», 11.00. (0+)

с 16 по 29 марта

АФ ИШ А
ПРАЗДНИЧНАЯ 

На чемпионате России по самбо в 
Брянске в финале первого же дня со-
ревнований владимирский спортсмен 
Антон Коновалов одержал победу в 
схватке с москвичем Денисом Бака-
новым и стал чемпионом России в ве-
совой категории 98 килограмм. Таким 
образом, наш самбист завоевал право 
представлять страну на чемпионате 
мира и Играх Дружбы. Гордимся на-
шим земляком!

Стоит добавить, что чемпионат 
собрал на коврах более 700 силь-
нейших спортсменов со всей страны. 
Кроме действующего чемпиона мира 
по самбо Антона Коновалова честь 
Владимирской области на турнире за-
щищают еще пятеро самбистов: Сер-
гей Макаров и Илья Мешков из Вла-
димира, Мурад Мирзоханов и Дарья 
Николаева из Коврова, Разим Кулиев 
из Александрова.

АНТОН КОНОВАЛОВ СТАЛ  
ЧЕТЫРЁХКРАТНЫМ ЧЕМПИОНОМ  
РОССИИ ПО САМБО
Напомним, Антон является действующим чемпионом 
мира по самбо.

Наша справка
Антон Александрович Коновалов (род. 21 октября 1993) — российский самбист, 
чемпион и призёр чемпионатов России, победитель и призёр розыгрышей Кубка 
России, чемпион России 2021, 2022, 2023 и 2024 годов, чемпион Европы, обла-
датель Кубков Европы и мира, серебряный призёр чемпионата мира 2021 года, 
чемпион мира 2022 и 2023 годов, Заслуженный мастер спорта России. Наставника-
ми Коновалова были Александр Логвинов, Алексей Арзамазов и Евгений Шичкин.

На днях в Нижнем Новгороде 
завершился турнир по волейболу 
«STARBALL» среди смешанных ко-
манд (2012 г. р. и младше). По итогам 
соревнований серебряные медали - у 
владимирских спортсменов!

Поздравляем наших юных воспи-
танниц из МБУДО «СШ 1» волейбол 
г.Владимира с удачным выступлени-
ем на турнире.

Завершился Чемпионат и первен-
ство ЦФО по кикбоксингу, который 
проходил в Ярославле. Воспитанник 
СШОР №7 Никита Козлов занял второе 
место в категории 57 кг, что позволило 
ему пройти отбор на Первенство Рос-
сии в Каспийске (Дагестан). Желаем 
Никите и его тренеру дальнейших яр-
ких побед!

Также наши девочки из СШОР №5 
по художественной гимнастике Ни-
колаева Анна и Галочкина Алина в ко-
мандном зачете на Чемпионате России 
в Москве стали обладательницами се-
ребряных медалей. Болеем за наших!

НАШИ СПОРТСМЕНЫ  
ОПЯТЬ ВПЕРЕДИ!
Серебряный ливень обрушился на владимирских 
спортсменов на минувшей неделе.

Антон Александрович 
Коновалов 


